

ひとつの花だより



新年あけましておめでとうございます。

日本栄養給食協会グループの一つである『NPO法人ひとつの花』は、5年目に入っています。

日本栄養給食協会グループは昨年30年を迎えるにあたり、社歌『ハピネスを届けよう！』を作りました。この社歌には、グループの思いが含まれています。

その理念を、利用者の皆さんには農業や事務を通して、実践に努めて頂いています。昨年もその実践により、多くの人の笑顔を作り出しました。

『ハピネスを届けよう！』

この言葉を心に入れて、楽しい職場と笑顔作りを実践しましょう。

NPO法人 ひとつの花
理事長 橋本正行



アビリンピックの表彰式が行われました！



昨年11月1日～5日に沖縄で開催された、おきなわ技能五輪・アビリンピック2018に、県代表としてデータ入力部門で速水佑樹さんが出場しました。速水さんは銅賞に輝き、その表彰式が12月27日(木)、栃木県公館で行われました！

仕事始めの様子



本年の初仕事は、エコ・ファームHAGAの清掃をはじめ、ネギの出荷作業を行いました。寒さに負けず、頑張っています。

日本栄養給食協会グループとは…

(株)日本栄養給食協会
病院等の給食受託



サンシーサービス(株)
業務用食材卸



株ターカ
幼稚園等の給食提供、各種弁当製造



(有)アトム
餃子、総菜の製造販売



(株)育くんファーム
農産物の生産



経営理念：「食」を通じて健康に寄与し、文化を創造する

社歌 ハピネスを届けよう

昨年8月に、(株)日本栄養給食協会は、創立30周年を迎えました。その記念事業の1つとして、虐待の撲滅を目指すパフォーマンスグループ「歌う海賊団ッ！」のキャプテン☆うっっちゃる様に依頼して、社歌を作成致しました。私たちの想いが詰まった、誰もが口ずさめる歌に仕上りました。



弊社ホームページからも視聴できます。

日本栄養給食協会グループ 感謝祭が開催されました



県央地区感謝祭の様子

毎年12月になると、栃木県内7カ所で「感謝祭」が開催されます。一般的な「忘年会」とは異なるこの「感謝祭」では、従業員の一年の労を労う気持ちが込められています。

ひとつの花からは、4名の利用者が参加しました。400人超の会場の雰囲気に飲み込まれてしまうかな?と思ひきや、皆さんそれぞれ楽しんで頂けたようでした。



赤い羽根共同募金

今年の感謝祭の参加者、そしてパンデパルク本店・遊店からの募金が合計で、150,974円集まりました！



パン デ カフェがとちぎテレビで紹介されました

12月20日(木)と21日(金)の2日間、パン デ カフェがとちぎテレビの「とちメシ」コーナーに登場。スポーツキャスターの佐藤悠介さんおススメの「あつあつビーフシチュー」や「本日の幸せ一番トースト」が紹介されました！



日本栄養給食協会グループ

ひとつのはな

宇都宮市下岡本町4063 月曜日～金曜日 8:00～17:00
TEL/FAX: 028-680-7400 (携帯: 080-9092-0843)
E-mail: hitotsunohana@blue.ocn.ne.jp

ご見学を希望される方は、事前にご連絡ください。
担当: サービス管理責任者 菅野谷(すがのや)

..... アクセス

